

# La iglesia que asombra

Hechos 3:1-10

## Introducción:

La tecnología hoy en día es asombrosa, la ciencia se ha multiplicado en gran manera, hoy los científicos ya están hasta pensando en clonar al ser humano, y esto sería como retar el poder de Dios, porque solo Dios puede dar vida, solo Dios puede poner espíritu de vida en el corazón del hombre por Ejemplo: Ante estas circunstancias nuestras Iglesias se enfrentan a las siguientes interrogantes: ¿Los seres clonados llevarán consigo la Imagen del Dios espiritual? ¿Tienen la capacidad de conocer y venerar a Dios? ¿Serán, como los seres humanos comunes, pecadores por naturaleza o por opción? ¿O bien serán amorales, neutros y no responsables de sus propios actos? ¿Parece una fantasía que solo veríamos en el cine? Pues esta "fantasía" se está convirtiendo en la realidad del nuevo milenio.

Sabes ¿Por qué? Porque la ciencia esta llegando en este tiempo al máximo de su desarrollo, que nos estamos quedando con la boca abierta, ahora todo se mueve a través de las computadora, están inventando un carro con un ojo electrónico, esto significa que este vehículo puede reconocer a su dueño, y usted puede ordenarle para donde quiere ir, en otras palabras usted se puede dar una siestecita mientras su carro lo lleva a su casa, en tiempos pasados los hombres pisaron la luna y han hecho descubrimientos asombrosos y que podemos decir a todo esto, es que cristo viene, porque los tiempos se han cumplido, esto significa que en cualquier momento cristo volverá a llevar a su Iglesia que esta preparada y le espera, esto significa que la Iglesia de hoy no tiene que ser débil, sino mas bien una iglesia fuerte, poderosa y milagrosa una iglesia que manifieste el poder de Dios. Aleluya gloria a Dios....

Esto significa que así como la ciencia esta asombrando al mundo, así también Dios va y esta levantando una Iglesia que va asombrar al hombre de este tiempo, por que la Iglesia de este tiempo va asombrar al mundo entero, con poder de lo alto, esta Iglesia hará Milagros sobre naturales de parte de Dios, que cuando el hombre diga que no puede es ahí donde el poder de Dios entrara en acción, sanando enfermedades como el sida, el cáncer y otras enfermedades que para el hombre son Imposibles pero que para Dios si son posible, porque el es TODOPODEROSO. Bendito sea el señor....

Definición de asombro o de asombrar: y esto significa causar grande admiración, algo sensacional, sorpresa, Admiración, maravilloso, exalto, milagroso.

## Características de una Iglesia que asombra:

1. Es una Iglesia de ora (Hechos 1:14): una de las características de una Iglesia poderosa es que esta sea una iglesia que se somete a Dios, que busca al señor en oración, no es una Iglesia perezosa, es una Iglesia que tiene una arma poderosa la cual se llama Oración y ayuno no hay espíritu que se le pueda oponer a la Iglesia que ora, la Oración es la base para todo cristiano, el apóstol san pablo dijo en (I Tesalonicenses 5:17) Orad sin cesar y el señor Jesucristo dijo en (Mateo 26:41) "Velad Y Orad" Nuestro señor Jesucristo era un Hombre de Oración se levantaba de madrugada a Orar (Marcos 1:35) hubo momentos en la que el señor pasaba toda una noche Orando a Dios (Lucas 6:12), por eso lo vemos sanando, liberando a los cautivos con poder, echando a los demonios fuera solo con una palabra y eso era asombroso hasta la Naturaleza le obedecía en (Marcos 4:40-41) la oración te da Poder de Dios, te da autoridad, te da Unción, te hace ser sensible al Espíritu Santo para operar bajo su voluntad. Aleluya...

2. Es una Iglesia que predica el arrepentimiento: (Hechos 17:30-31) Jesús mismo inicio su ministerio con esta palabra que esta en (Mateo 4:17) "arrepentíos porque el reino de los cielos se ha acercado" ya en muchas Iglesias han cambiado el concepto de arrepentimiento por tradiciones religiosas o por dogmas humanos diciendo, que todos somos criaturas de Dios y que no hay nada por lo que tengamos que arrepentirnos ya que cristo murió en la cruz y llevo

todos nuestros pecados, eso en parte es verdad. Pero el ministerio de los apóstoles inicio con esta palabra después de haber sido llenados con el Espíritu Santo “Arrepentíos Y convertíos para que sean borrados vuestros pecados” La predicación del arrepentimiento es la clave para una Iglesia que va a asombrar al mundo, ya que una Iglesia donde no hay arrepentimiento, hay pecado y esa Iglesia no es, ni será ningún peligro para el diablo, ya que simplemente es una Iglesia Religiosa.

3. Es una Iglesia que Vive en Santidad: “Sin Santidad Nadie Vera Al Señor” (Hebreos 12:14) y también el apóstol Pedro dijo: “Sed Santo porque yo soy Santo” (1 Pedro 1:16) el mundo esta desmoralizado y muchos en la Iglesia también, hoy en día no hay diferencia entre las personas que van a la Iglesia y las que no van, Dios esta llamando a su pueblo ha santificarse porque el es un Dios santo, Dios no puede hacer nada con una iglesia Mundana, una iglesia pagana, una Iglesia carnal, que vive mas en la carne que en el Espíritu, El señor quiere moverse en medio de su pueblo, pero quiere Siervos Santos, y Santas, vasos limpios y puros que le sirvan y le obedezcan. (1 Tesalonicenses 5:23).

4. Es una Iglesia que hará Maravillas y Señales: (Hechos 2:43) Por ejemplo los científicos no aseguran que de aquí a cinco años tengan una cura segura para el SIDA, pero Dios que es todopoderoso asombrara al mundo sanando al mundo de esa terrible enfermedad, yo soy un ejemplo vivo de los Milagros de Dios y sus maravillas, en este tiempo Dios esta levantando una Iglesia como la Iglesia primitiva, que tan solo su sombra será suficiente para sanar a los enfermos porque será una Iglesia poderosa que hará milagros y maravillas, la Iglesia de este tiempo tiene que creer la promesa del señor Jesucristo que Dijo: Mayores cosas harán ustedes porque yo voy al padre, Veá Hechos 3: 10 Bendito sea al señor, aleluya...

5. Será una Iglesia de Alabanza y Adoración: (Hechos 2:47) La Iglesia que asombrara al Mundo será una Iglesia que exalte a Dios, que lo ministra, que lo adora, porque tales adoradores busca el padre que le adoren (Juan 4:23) Porque Dios habita en medio de las Alabanzas de su pueblo (Hechos 13:15) cuando Bernabé y pablo estaban en la cárcel (Hechos 16:25) dice que estaban Orando y cantando alabanzas al señor, Y mientras cantaban vino de repente un terremoto que los libero de sus cadenas porque hay poder en medio de las alabanzas al señor, cuando tu alabas, Dios se mueve, Cuando tu alabas, Dios sana, Cuando lo alabas, Dios Liberta al cautivo, El señor rompe las cadenas y quiebra los yugos Bendito sea al señor....

6. Es una Iglesia Temerosa de Dios: (Hechos 5:11) Hoy en día he visto como mucha gente ha perdido el temor a Dios, cuando la palabra de Dios Dice En (Proverbios 1:7). El principio de la sabiduría es el temor de Jehová: Los insensatos desprecian la sabiduría y la enseñanza. Hoy en día tenemos que volver al temor a Dios, una Iglesia de temor se consagra para Dios, una Iglesia de temor no le da lugar al diablo, una Iglesia de temor da buen testimonio a los no cristianos de que son siervos del señor, y ellos ven la diferencia, una Iglesia de temor no permite el pecado de nadie, una Iglesia de temor se cuida de no abrir sus puertas a la Religiosidad y la Rutina, porque la Iglesia de temor vive y anhela agradar solo a su señor y salvador Jesucristo y no hay nada ni nadie que la detenga. Gloria a Dios, aleluya....

7. Es una poderosa testigo de Jesucristo: (Hechos 4:19- 20) El señor Jesucristo dijo antes de irse al cielo “Me seréis Testigos cuando halla venido el Espíritu Santo sobre vosotros” (Hechos 1:8) añade en Jerusalén, Judea, Samaria y hasta lo ultimo de la tierra. El objetivo de Testificar del Evangelio, no es para que el grupo de evangélicos crezca, sino más bien, que palabra de Dios corra y sea Glorificada, ¿Por qué cada cristiano necesita ser un testigo? Lea Hechos 4:31, todos hablaban la palabra Hechos 4:13 eran sin letras pero poderosos y sabios en el señor, porque para ser un testigo de cristo lo que necesitas solamente es un llamado, la Unción del Espíritu Santo y amor por las almas.

8. Es una Iglesia Generosa: Y tendrá el favor hasta de los de afuera (Hechos 2:45- 47). Una Iglesia que ayuda, que se preocupa por las personas es la que también va a asombrar al mundo en estos tiempos, ya las obras buenas tocan a mucha gente, sino lea (Santiago 2:14- 25).

**Conclusión:**

En este tiempo Dios esta empezando a levantar una Iglesia conforme su corazón una Iglesia poderosa, Milagrosa, Y con Unción del Espíritu Santo, hermano no te quedes atrás que aunque la lucha se agrande la Unción será mayor, porque la gloria postrera será mayor que la Primera alabado sea el señor, Bendito sea el señor, Aleluya, gloria A Dios. Amen...